

LA SANTIFICACIÓN

Por, Misraim Fernández
Presentador de Verdades Bíblicas
Canal 27

La santificación es una obra de la gracia en haber sido salvo.

Es una obra efectuada instantáneamente en el corazón regenerado por el Espíritu Santo, mediante la sangre de Cristo.

Mientras que las transgresiones de la persona son borradas en la justificación, la naturaleza adámica (o el pecado innato) es extirpado o crucificado por la sangre de Cristo.

Romanos 6:6, 7: “Sabido esto, que nuestro viejo hombre juntamente fue crucificado con él, para que el cuerpo del pecado sea deshecho, a fin de que no sirvamos más al pecado. Porque el que es muerto, justificado es del pecado”.

1 Tesalonicenses 4:3, La santificación restaura al hombre a la santidad de Cristo y lo capacita, por la gracia de Dios, para vivir una vida de santidad. También lo hace elegible para el bautismo en el Espíritu Santo.

Hay tres vocablos hebreos, *Tam Tamin, Shalem* en el antiguo testamento que traducen por; perfecto, recto, cumplido, bueno, tranquilo e íntegro.

Y en el nuevo testamento tenemos la palabra *Teleios*, este término abarca la palabra perfecta, acabada, pleno desarrollo, algo que ha logrado la madurez.

La santidad del creyente, es un asunto no negociable, es un acto que Dios exige en su palabra, es un asunto que debe cultivarse, es una doctrina que define la naturaleza y la moral de Dios.

Juan Wesley dijo en cuanto a la santificación;

“Desde el momento de nuestro “nacer otra vez”, la gradual obra de santificación toma lugar. Somos capacitados por el Espíritu a “mortificar los deseos del cuerpo” (Romanos 8.11, 13) y de nuestra mala naturaleza, y somos más y más muertos al pecado, y más y más vivos para Dios”

Dicho esto;

I. La santificación es un proceso que conlleva la formación espiritual de un creyente nacido de nuevo. (1 Tesalonicenses 4:3)

En este proceso hay tres fases;

- a) La santificación posesiva (de modo que si alguno está en Cristo, es nueva criatura)
- b) La santificación progresiva (Romanos 12)
- c) La santificación final o total (1 Corintios 15:51)

II. La santificación hace reflejar madurez y perfección en el creyente. Santiago 1:4

Una persona madura de manera espiritual por la obra del Espíritu,

¿Y cómo es posible esta madurez? La oración, una dependencia plena del Señor, la lectura de la palabra de Dios, la perseverancia en comunidad con otros creyentes.

III. La santificación en Cristo refleja un modelo de vida (Gal. 5.22)

Nuestras vidas santificadas, serán vasos de honra, instrumentos para su gloria.

El Espíritu Santo es el paidos de Dios, que nos conduce a toda perfección, esa es la actividad primaria del Espíritu Santo en nuestras vidas.

Conclusión

- La vida no enseña que hay una ley, y es desarrollar y crecer, es una analogía a la vida cristiana.
- La perfección es la medula espinal de la fe en Cristo llegar a la estatura del varón perfecto.
- Sin crecimiento espiritual, el individuo casi no tendrá victoria sobre el pecado.
- La espiritualidad permite ser mejores imitadores de Dios como hijos amados.

EL BAUTISMO EN AGUA

Por, Misraim Fernández

Presentador de Verdades Bíblicas

Canal 27

Bautismo en este contexto es el acto de ser sumergido en agua, en conformidad con el mandato e instrucciones de Cristo.

El vocablo griego bapto, denota la idea de identificarse, o ser sumergido o zambullido.

Tres tipos de Bautismo en las Escrituras de acuerdo a Mateo 3; 10, 11,12:

- Bautismo en agua
- Bautismo en el Espíritu Santo
- Bautismo en juicio o fuego

Antecedentes, el bautismo de Juan, lo hacía como evidencia de un arrepentimiento genuino en sus oyentes.

Ellos decían que haremos;

La conversión traía cambios, y Juan les replicaba un nuevo estilo de vida, no hurten, no mientan, etc. Un nuevo código de vida.

Así que bautizarse es un rito evidente y externo a la conversión, se bautiza el creyente, porque ya ha sido salvo, el bautismo solo evidencia la convicción de un convertido.

I. En primer lugar, Esta ordenanza no tiene virtud para limpiar pecados,

Debe ser acompañada por un acto de confesión, arrepentimiento y de convicción. (Ejemplos, Felipe y el etíope, Pablo y Silas y el carcelero de filipos hechos 16)

II. Seguidamente debe entenderse, que es el testimonio de una buena conciencia para con Dios.

Identificarse implica estar en paz con Dios, reconciliados, aceptos y en comunión. (Romanos 5), la buenas obras son producto de nuestra conciencia tranquila en cristo.

III. Así que decimos que Este acto representa la muerte, la sepultura y la resurrección de Cristo, a través de quien recibimos nueva vida.

Es decir que en cristo se tiene una nueva relación, una nueva comunión, una nueva vida, un nuevo señor, una nueva paternidad, un nuevo espíritu, una nueva esperanza.

Concluimos al decir,

Solamente los que han nacido de nuevo son elegibles para el bautismo en agua. “A la figura de la cual el bautismo que ahora corresponde nos salva (no quitando las inmundicias de la carne, sino como demanda de una buena conciencia delante de Dios,) por la resurrección de Jesucristo”, 1 Pedro 3:21.

Jesús nos enseña a bautizar “en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo”, Mateo 28:19. Véase Marcos 1:8-10; 16:15, 16; Juan 3:22, 23; Hechos 10:47,48; 16:33; Romanos 6:3-5

BAUTISMO EN EL ESPIRITU SANTO

Por, Misraim Fernández

Presentador de Verdades Bíblicas

Canal 27

Inicio con las siguientes ¿Qué es ser bautizado por el espíritu? ¿Acaso es un asunto que esta fuera de la gracia de Dios?

De ninguna manera, el bautismo del espíritu acto originado por el propio Espíritu.

Este tema en un lenguaje teológico, recibe el nombre de la pneumatología, en el A.T la palabra que se traduce del hebreo es ruaj y en el N.T el vocablo que se utiliza es pneuma.

Comencemos, identificando, que el Espíritu Santo es una persona y Dios a la vez,

El Espíritu Santo es Persona; porque posee sentimientos, voluntad e inteligencia. (Persona incorpórea)

Y se le llama Dios, por los atributos que se le dan por los escritores bíblicos.

Veamos; Hechos 2

La cualidades y roles del Espíritu una vez fue derramado en el día de pentecostés es;

- Ser universal, decir sobre todos y en todos seria derramado.

- Ser santificador, es decir, constantemente acompañando a sus sellados y redimidos por Cristo.
- Ser permanente, es decir, que una vez vaciado el Espíritu, nunca más se iría hasta que la presente era o dispensación termine.

Cuando una persona ha sido salva de manera simultánea es elegible para el bautismo en el Espíritu Santo.

Esta experiencia es definida e instantánea, y se le describe en las Escrituras como “bautismo”.

Tomaré el texto de 1 Cor. 12:13, para señalar y puntualizar cuatro puntos importantes

Dice Pablo; *“Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un cuerpo, ya judíos o griegos, ya esclavos o libres; y a todos se nos dio a beber de un mismo Espíritu”*

- I. Por el bautismo en el Espíritu hay acceso al cuerpo de cristo,**
- II. Por el bautismo del Espíritu reconozco que soy miembro de su cuerpo,**
- III. Por el bautismo del Espíritu, aseguro ser salvo**
- IV. Por el bautismo en el Espíritu soy candidato a poseer un don en el cuerpo de Cristo**

“Más recibiréis la virtud del Espíritu Santo que vendrá sobre vosotros; y me seréis testigos en Jerusalén, y en toda Judea, y Samaria, y hasta lo último de la tierra”, Hechos 1:8. Véase, también Mateo 3:11; Lucas 11:13; Hechos 1:4; 19:2; 1 Corintios 3:16,17.

LA COMPLETA RESTAURACION DE LOS DONES A LA IGLESIA

Por, Misraim Fernández
Presentador de Verdades Bíblicas
Canal 27

Carisma es el vocablo griego, derivado del verbo «charizomai» que significa decir o hacer algo agradable.

De acuerdo al sustento bíblico, se tienen una lista de dones, operaciones o también llamados ministerios dados por el Señor a su iglesia.

Pablo es quien nos proporciona la lista de dones espirituales que se mueven dentro de la iglesia de Cristo.

Existen dos posturas entre la lista presentada de los llamados carismas, están los continuistas y están los cesacionistas. los primeros dicen que estos dones existen hasta el día de hoy, mientras que el segundo dice; que algunos de ellos cesaron en el primer siglo.

Sin embargo, Dios trabaja en su multiforme sabiduría y no hay duda de ello.

Dejo el sustento bíblico para hablar sobre los dones espirituales. Romanos 12:6-9; 1 Corintios 12:4-11, 28-31; Efesios 4:8-13.

1 Cor. 12:4,7

“Ahora bien, hay diversidad de dones, pero el Espíritu es el mismo. Y hay

diversidad de ministerios, pero el Señor es el mismo. Y hay diversidad de operaciones, pero Dios, que hace todas las cosas en todos, es el mismo”

Ef. 4:8,11

“...Y dio dones a los hombres. Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, Pero a cada uno le es dada la manifestación del Espíritu para provecho”

Rom. 12:6

“De manera que, teniendo diferentes dones, según la gracia que nos es dada...”

La lista está clasificada en cuatro áreas

Es decir, Dones:

1. De Conocimiento

- Lenguas e
- Interpretación de lenguas

2. De Testimonio

- Profecía
- Palabra de conocimiento
- Palabra de Sabiduría

3. De Poder

- Milagros
- Sanación
- Discernimiento de espíritus
- Carismas de fe

4. De Motivación

- Servicio
- Misericordia
- Presidir
- Exhortar
- Repartir

5. De Función

- Apóstoles
- Profetas
- Pastores
- Evangelistas
- Maestros

Ahora bien, los dones llevan un fin;

Edificar al Cuerpo de Cristo, tampoco se puede mal utilizar los dones espirituales, los dones no llevan la acción de dividir o de menospreciarse unos a otros.

Los dones no son para vanagloria.

Los dones espirituales no son para gloria nuestra, sino para gloria de Dios.

Decimos entonces que,

- I. Los dones del Espíritu fueron dados a la iglesia para ser operados

por el Espíritu, según la voluntad de Dios.

- II. Estos dones se manifiestan a través de miembros individuales; sin embargo, nadie los posee, porque son del Señor.
- III. Por lo tanto, siendo que los dones fueron dados a la iglesia y no a los individuos, ninguna persona que se vaya de la iglesia puede llevarse consigo un don espiritual.
- IV. Estos dones operaban en la iglesia, antes de que entrase en la edad oscura; y todos le fueron restaurados cuando salió de la misma.
 - Los dones son para el servicio
 - Los dones son para edificación
 - Los dones son para proclamación del evangelio
 - Los dones del espíritu son para el fortalecimiento del cuerpo de Cristo.

Los dones, espirituales no debieran de ser para contienda o para vanagloria, debieran de ser para mostrar la gloria de Dios.